

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der uns lieb war, ging.
Was uns bleibt, sind Liebe, Dank und Erinnerungen.*

Traurig, aber dankbar für die Erlösung, nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau und unserer Schwägerin

Lydia Bühler-Odermatt

16. Mai 1933 bis 17. August 2018

Nach längerem Spitalaufenthalt ist sie friedlich eingeschlafen. Dich gehen zu lassen, ist schwer, aber dich erlöst zu wissen, ist uns tröstlich.

Uns verbleiben die schönen Erinnerungen und das Andenken an einen lieben Menschen.

Alois Bühler-Odermatt
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet statt am Freitag, 31. August 2018, um 10 Uhr in der katholischen Kirche Bruder Klaus, beim Burgernziel in Bern.

Wer die Verstorbene ehren möchte, gedenke dem Antoniushaus, 4500 Solothurn, Postkonto 45-676-1, Vermerk: Lydia Bühler-Odermatt.

Traueradresse: Alois Bühler-Odermatt, Jupiterstrasse 25/938, 3015 Bern